

北方町連区 地域づくり協議会だより

【第181号】2026年（令和8年）2月1日

※発行者 北方町連区地域づくり協議会 (担当 広報部会)
一宮市北方町北方字勅使53-1 (一宮市北方町出張所内) Tel 28-9005

○ もちつき大会&クリスマス会 (12月21日) 動画配信

あいにくの雨が降る中、健全育成部会並びに公民館の共催でもちつき大会&クリスマス会が開催されました。急きょテントを張ったり、配布場所を館内に移動したりと慌ただしい中、30kgおよそ10臼分のもち米でもちつきがスタートしました。訪れた子どもたちも体験コーナーで重い杵を振るい、もちつきに挑戦しました。つき上がったおもちは、きなこ・ごまの2種類に味付けされその場で配布されました。

続いて、公民館の大会議室でクリスマス会が行われました。～健全育成部会・地域振興部会～



力自慢が杵を振るい～
こね方も慣れた手つき！



ちびっ子たちも
ぺったんぺったん



熱々のお餅をちぎって
一口大に丸めます



協議会始まって以来ずっと
下準備でお世話になってます！



つきたてのお餅いよいよ
配布されますよ～



北方幼稚園の子たち入場



力一杯演奏しました～



観客も感動のまなざしです



劇団シンデレラのミュージカル



bingoゲームもあり～



景品がいっぱい



サンタさんといちみん登場

○ クリスマス・イルミネーション (12月7日～27日) 動画配信

大きなサンタのオブジェも加わり立派なイルミネーションが、今年もみんなの笑顔のために点灯されました。隣接するJA愛知西も負けないくらい明るく冬の夜空をきれいに照らしました。

～地域振興部会～



↑フォトコーナーが
新設されました！



○ お菓子教室 『マフィンとスイートポテト』 (12月4日)

滝仁美さんを講師に迎え、マフィンとスイートポテトを作りました。バターと砂糖をしつかり合わせ粉と牛乳にさっくりと混ぜオーブンで焼くだけでふんわりおいしいマフィンが出来上がりました。焼ける間にサツマイモでなめらか舌触りのスイートポテトに挑戦しました。焼き上がりが近づくとおいしそうな甘い香りが広がり、幸せな時間になりました。

～地域振興部会～



○ 年末の特別警戒 (12月29・30日)

年末の慌ただしい中、一宮市消防団北方分団が夜の巡回活動を行いました。30日には一宮市の福井副市長が訪れ、消防団員に激励のことばをおくられました。日頃の訓練だけでなく今年は一宮市消防団操法大会に参加されるなど、それぞれのお仕事を持ちながらの真摯な活動に感謝しかありません。

～安心安全部会～



ちょっといい話

12月6日に愛・地球博記念公園で開催された『愛知万博20周年記念第18回愛知県市町村対抗駅伝競走大会』に、北方町在住の中学生3年生 小澤 実優さんが出場しました。小澤さんは3年前の同大会で小学生選手として出場しています。今回は中学生枠で再出場となり、一宮市チームとして9位入賞を果たしました。

北方中学校でサッカー部員として活動し、他にサッカーと陸上のクラブチームにも所属してがんばっているそうです。3年前にこのコーナーで紹介してからさらにまた成長され、今後の活躍が期待されます。

話



« これからの催事・イベント » 日程等は、1月5日現在の予定です。

☆ 文化祭「芸能・演芸発表会」 (地域振興部会)
とき 2月 1日 (日) 9:30~15:30 ところ 北方公民館



1月 5日 (月) 広報部会 (編集会議 第181号打合せ)

1月 9日 (金) 広報部会 (編集会議 第181号原稿チェック)

YouTubeで記事の動画を配信中！ 「北方町地域づくり協議会広報部会」で検索してください。